



media : *Sindo* hari : *Minggu* tanggal : *17-8-13* halaman : *13*

**Ngabuburit di Pasar Ramadhan XT Square**

## Banyak Menunya, Anak-anak Bebas Bermain

**RISTU HANAFI**  
Yogyakarta

**B**ulan suci Ramadan selalu diwarnai dengan pasar sore dadakan yang khusus menjual aneka macam menu berbuka puasa. Seperti di Kota Yogyakarta, terlihat lebih semarak dengan adanya pasar sore disejumlah sudut kota.

Salah satunya di kawasan XT Square, Jalan Veteran, Umbulharjo. Memasuki Ramadan ini, selain kios pedagang yang menjual aneka aksesoris, pernak-pernik, maupun pakaian khas Yogyakarta, juga terlihat puluhan tenda makanan yang berjejer setiap sore hari.

Ini adalah inisiatif dari Kecamatan Umbulharjo menyambut bulan puasa. Mereka sengaja

menggelar Pasar Ramadhan di XT Square. Di sini puluhan pedagang menjajakan aneka macam menu berbuka puasa. Mulai makanan dan masakan tradisional, kue hingga berbagai jenis minuman seperti es buah, es dawet, dan kolak pisang. Pasar Ramadhan ini diadakan mulai 9 Juli-2 Agustus 2013 tiap pukul 14.00-19.00 WIB.

Pasar dadakan ini disambut antusias masyarakat. Mereka beramai-ramai mengunjungi Pasar Ramadhan XT Square. Selain berbelanja menu buka puasa, pengunjung keluarga maupun remaja juga terlihat menunggu waktu berbuka dengan berkeliling kios-kios di XT Square.

Bagi yang membawa anak kecil, ada beberapa wahana permainan mengasyikkan.



Sejumlah anak memanfaatkan arena bermain di XT Square untuk menunggu waktu berbuka puasa kemarin.

Fasilitas ini bisa dimanfaatkan keluarga untuk ngabuburit alias menunggu waktu magrib tiba. Pasar Ramadhan memang baru pertama kali ini digelar di XT Square. Pengunjung XT Square diharapkan semakin ramai dan meningkat dengan gelaran tersebut.

Ke Hal 14)

**(Dari Hal 13**

Selain itu, di sini juga disediakan hiburan musik yang rutin digelar malam hari setelah pukul 19.00 WIB.

Ketua Paguyuban Pedagang XT Square Tri Harso Wibowo menerangkan, Pasar Ramadhan diharapkan menjadi magnet tersendiri bagi

pengunjung untuk mengunjungi XT Square. Apalagi, pedagang di kios-kios utama XT Square bisa turut merasakan dampak dari meningkatnya jumlah pengunjung.

"Kami sangat senang, tambah semarak, bisa sedot wisatawan lokal dan

pengunjung Pasar Ramadhan," ujar pria yang akrab disapa Kang Bedjo ini.

Meskipun baru buka beberapa hari dan merupakan gelaran pertama, kata Kang Bedjo, sangat berpengaruh terhadap pemasukan sekitar 260 pedagang kios di XT Square. "Ini kan proses, baru beberapa hari

buka. Kami harap semakin hari semakin banyak pengunjung, baik yang mengunjungi pedagang kios maupun Pasar Ramadhan," katanya kepada **KORANSINDOYOGYA**.

Salah satu pengunjung, Sapto, 45, yang datang bersama anggota keluarganya menyambut baik adanya Pasar Rama-

dhan di XT Square. Selain bisa ngabuburit bersama keluarga, dia juga bisa memilih menu buka puasa sesuai selera. "Jajanan yang dijual beraneka ragam, tadi sampai bingung milihnya. Anak-anak juga bisa bermain di wahana permainan," kata Sapto. ●

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PD. Jogjatama Vishesha	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005